

Presseverlautbarung

Nachruf für einen *da'wa*-Träger

﴿وَبَشِّرِ الصَّابِرِينَ * الَّذِينَ إِذَا أَصَابَتْهُمُ مُصِيبَةٌ قَالُوا إِنَّا لِلَّهِ وَإِنَّا إِلَيْهِ رَاجِعُونَ﴾

Doch verkünde frohe Botschaft den Standhaften, die, wenn sie ein Unglück trifft, sagen: „Wir gehören Allah, und zu Ihm kehren wir zurück.“

(2:155-156)

(Übersetzt)

Wir, vom Medienbüro von Hizb-ut-Tahrir / *wilāya* Irak, möchten der Familie unseres Bruders Muwaffaq Saʿīd Al-Badrī unser tiefstes Beileid ausrichten. Er verstarb gestern Abend, am Montag, dem 03. Ramaḍān 1443 n. H. – entsprechend dem 04. April 2022 – nachdem er bereits längere Zeit unter seiner Krebserkrankung litt. Er – möge Allah (t) ihm barmherzig sein – war trotz seiner schweren Erkrankung ein aktiver *da'wa*-Träger.

Doch möchten wir nicht nur der Familie des Verstorbenen unser Beileid bekunden. Vielmehr möchten wir unsere Trauer allen *da'wa*-Trägern mitteilen. Wir bitten Allah (t) darum, den Verstorbenen mit Seiner Barmherzigkeit einzuhüllen. Möge Er ihm sein Wohlwollen und Seine Vergebung zu Teil werden und ihn in Seinen endlosen Paradiesgarten eintreten lassen, auf dass er dort mit den Propheten (a), den Leuten der Wahrheit, den Märtyrern und den Rechtschaffenen verweilen möge. Welch ehrenvolle Gesellschaft! Wir bitten den Allmächtigen, uns, der Familie des Verstorbenen und dessen Verwandten viel Geduld und Trost zu spenden. Möge Er uns keinen geringeren Lohn geben und uns nicht in Versuchung führen. Amīn.

Medienbüro von Hizb-ut-Tahrir / *wilāya* Irak